
 

Comune AVellino; Uffici ASL al "Maffucci"? Percopo e Morgante
riflettano; Ciampi

  

Avellino. Dalla Casa comunale: “Sollecitiamo i vertici dell’Azienda Ospedaliera Moscati e dell’Asl
di Avellino a soprassedere prima di decidere circa un eventuale spostamento di alcuni uffici Asl
presso il vecchio ospedale Maffucci”. Lo dice il Sindaco Vincenzo Ciampi. “Chiedo – prosegue il
primo cittadino – un incontro urgente al dottore Percopo e alla dottoressa Morgante, affinché di
comune accordo si possano trovare le soluzioni più adeguate per venire incontro alle esigenze di
tutti, in primis dei cittadini che devono essere sempre il faro di ogni azione quotidiana intrapresa da
qualsiasi ente. Fermiamoci un attimo e proviamo a ragionare, anche in ordine al futuro utilizzo
dell’ex ospedale Moscati di viale Italia. Subito dopo il mio insediamento, contatterò i manager per
incontrarli quanto prima. Occorre un momento di riflessione maggiore ed un ragionamento a 360
gradi che tenga in debito conto anche esigenze di natura strettamente logistica e di quelle attinenti
alla mobilità”.
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